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AUTORA: VEREADORA ELIZABETE DO ROCIO PIANI  
 
A VEREADORA ABAIXO ASSINADA REQUER APÓS DELIBERAÇÃO PLENÁRIA, O ENVIO DE 
OFÍCIO AO EXECUTIVO MUNICIPAL:  
 

Solicitando informações sobre a seguinte situação: 

 

Na data de 27 de abril de 2020 o servidor do Executivo Municipal Sr. Luis 

Carlos Squiba manifestou-se em rede social - facebook confirmando o recebimento de um 

recurso federal para fazer frente ao COVID-19 no valor de R$ 187.756,82 (cento e oitenta 

e sete mil, setecentos e cinquenta e seis reais e oitenta e dois centavos), do qual haveria 

o repasse de R$ 47.500,00 (quarenta e sete mil e quinhentos reais) ao hospital D. Darcy 

Vargas para enfrentamento do COVID-19. 

No entanto, como é de conhecimento de todos, em um acordo com o 

Executivo Municipal, a Câmara cancelou o valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) do seu 

próprio orçamento, com o objetivo de que este valor fosse repassado para adoções de 

medidas no combate ao COVID-19, entre elas, o envio de R$ 30.000,00 (trinta mil) para o 

referido Hospital, a fim de realizar o pagamento de um respirador, conforme Lei nº 

2.327/2020, que detalha o combinado, já que prevê o aumento de R$ 30.000,00 (trinta 

mil reais) na dotação orçamentária referente aos Serviços de Assistência Hospitalar e 

Ambulatorial.  

Sendo assim, requeiro informações sobre qual o motivo da não utilização 

do recurso disponibilizado pela Câmara, e em qual ação este valor será realmente 

utilizado, já que, ao que parece, o Hospital realizará o pagamento do respirador com o 

dinheiro do recurso federal e não com o repasse da Câmara Municipal. 

  

 SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE REBOUÇAS, em 28 de abril 

de 2020. 

                     

                  ELIZABETE DO ROCIO PIANI 
                  Vereadora Proponente 
 


